

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

4月号②

R6. 4. 15 学校だより

松山市立和気小学校



<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

「挨拶・授業・命」を大切に

校長 横田 美佳

4月8日、新入生80名を迎えて、児童599名、学級数25（うち特別支援学級6）、教職員・関係者45名（下記）で令和6年度がスタートしました。始業式の式辞では、和気小学校をより良くするために、次の三つのことを頑張っていこうと話しました。

- ☆ **気持ちの良い挨拶や言葉遣い**をすること…自分から進んで、笑顔で挨拶をしよう。「ありがとう」「ごめんなさい」など、気持ちを言葉で伝えよう。
- ☆ **授業を大切に**すること…小学校の授業は、一生の役に立つ大事なことを学ぶ時間。一生懸命に取り組み、みんなで高め合う時間にしよう。
- ☆ **命を守る**こと…交通ルールや学校の決まりを守り、安全に過ごそう。相手の気持ちを考えて、お互いの心や体を大切にしよう。

今年で116歳になる和気小学校の良き伝統を受け継ぎながら、教職員一同、「和気あいあい」な学校づくりに尽力したいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、今年度もご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

〈 令和6年度 松山市立和気小学校 教職員 〉

Tetoruにて配信しております。